



Eglise Evangélique Méthodiste

«Heureux ceux qui habitent ta maison: ils peuvent te célébrer sans cesse.»

Psaumes 84.5

LA COMMUNAUTÉ ÉVANGÉLIQUE MÉTHODISTE DE LAUSANNE

a la tristesse de faire part du décès de

Gaël LIARDON

notre organiste et ami

dont nous garderons le meilleur souvenir.

Nous aurons l'occasion de rendre hommage à Gaël ce dimanche 28 octobre à 10 heures lors du culte en l'Eglise Evangélique Méthodiste de Lausanne, Place Riponne 7.

Nos pensées et notre profonde sympathie vont à sa famille.